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Kleine Anfrage 2369 
 
des Abgeordneten Thomas Kutschaty   SPD 
 
 
Aktiver Lärmschutz an der A 42 in Essen-Altenessen (II) –  
Wann wird das Versprechen der Landesregierung eingelöst? 
 
 
Bereits seit langem sind die Lärmbelastungen durch die A 42 insbesondere im Bereich des 
Essener Stadtteils Altenessen ein Thema. In der Antwort (Drs. 14/948) auf die kleine Anfrage 
„Aktiver Lärmschutz an der A 42 in Essen-Altenessen“ hat Landesverkehrsminister Oliver 
Wittke unter anderem eine Deckensanierung in Aussicht gestellt, „nach deren Abschluss die 
Fahrbahn mit einem durchgehend Lärm minderndem Fahrbahnbelag ausgestattet sein wird“. 
Die Arbeiten hierfür sollten bereits im letzten Jahr erledigt sein.  
 
Mittlerweile schreiben wir das Jahr 2008. Weder wurde ein entsprechender Fahrbahnbelag 
aufgetragen, noch ist zu erkennen, dass mit Arbeiten hierfür in absehbarer Zeit begonnen 
wird. Auch die zuständige Bezirksvertretung, die sich seit vielen Jahren für einen besseren 
Lärmschutz einsetzt, zeigte sich in einer ihrer letzten Sitzungen tief enttäuscht darüber, dass 
das Versprechen der Landesregierung bislang nicht eingelöst wurde. 
 
 
Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung: 
 
1. Wie verbindlich bzw. verlässlich sind die Antworten und Aussagen der Landesregie-

rung, insbesondere vor dem Hintergrund des vorgeschrieben Sachverhaltes? 
 
2. Beabsichtigt die Landesregierung auch weiterhin die gemachten Zusagen nicht einzu-

lösen? 
 
3. Wenn ja, welches sind die Gründe für das Abrücken von dem Versprechen des Ver-

kehrsministers? 
 
4. Wenn nein, wann wird mit der bereits für 2007 angekündigten Fahrbahnsanierung be-

gonnen werden und 
 
5. wann werden die Arbeiten dann abgeschlossen sein? 
 
 
Thomas Kutschaty 


